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会   議   録 

会 議 名 第２０期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年１０月７日（火） 

午前９時３０分～１１時２０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
中村委員、古川委員、苅込委員、大井委員、千葉委員、 

吉川委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 鈴木主査、田中主事、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、報告 

（ア）国際交流事業「日墨友好４００年、遠くて近い国 

メキシコ」について 

（イ）成人学校「幕末と新選組」について 

（ウ）成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」につい   

て   

（エ）男女共同参画講座「江戸のごみ事情～現代のごみ事

情」について       

２ その他 

 ○ 開催未定の講座について 

○ 第４６回東京都公民館研究大会について 

３ 配付資料 

（１）主催事業担当表 

（２）前回会議録の配付（第１回） 

（３）公運審会議録の配付（第１０回） 
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司 会  古川委員 

 

【発言内容】 

１． 事業の計画、報告 

（ア）国際交流事業「日墨友好４００年、遠くて近い国メキシコ」について 

鈴 木  とてもわかりやすい言葉使いで好印象を持ちました。別紙、受講者の感想の

とおり大変勉強になったとのことでした。 

苅 込  メキシコという国についてあまり知られていないので、勉強になりました。 

 

（イ）成人学校「幕末と新選組」について 

鈴 木  １０月２日に申し込みを開始し、当日定員超過となりました。講師と相談し

１５人追加し、４５人としました。部屋の都合でこれが限度だと思います。歴

史に関する講座の人気の高さを改めて感じました。 

 

（ウ）成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」について 

鈴 木  １０月１６日から申し込みを開始します。楽器等を使用するので定員２０人

としました。昨年度開催し、要望が多かったため今年度も開催するものです。 

 

（エ）男女共同参画講座「江戸のごみ事情～現代のごみ事情」について 

鈴 木  １０月１６日から申し込み受付を開始しています。講師のプロフィールを市

報に掲載し、インパクトを与えＰＲしました。また、市ごみ対策課の職員にも

大変参考になると思いますので、案内をすることにいたします。 

   

各講座の受付日につきましては、市報発行日の翌日となっています。 

これは申し込み時の公平性を期すためですのでご承知おきください。 

 

２．その他 

○ 開催未定の講座について 

鈴 木  開催未定の２回となっていますので、委員の方のご提案をいただければと思

います。成人学校では「裁判員制度」について開催したいと思っていますので

市民講座１回２時間分検討いただければと思います。時期につきましては来年

の１月～３月を考えています。よろしくお願いいたします。 

大 井  「武蔵野夫人」について小金井市民にもっと知ってもらいたいと思っていま

すので、どうでしょうか？ 

吉 川  １回ではもったいないと思うので、実施は来年度の方がよいのでは。 

鈴 木  予算の関係もありますから来年度に考えさせていただきたいと思います。 
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○ 第４６回東京都公民館研究大会について 

鈴 木  今週中に参加の出欠を本館に提出することになっていますので、委員の方は

ぜひ参加する方向で考えていただきたいと思います。 

来年は小金井市が当番となっていますので、参考になると思います。 

なお、参加費は市が負担いたします。 

 

○その他       

鈴 木  講座内容によりどの講座に属するかとの判断が曖昧になっていますが、講座

の趣旨を明確にし、それに基づき計画した方が良いと思っています。 

公運審の中でも予算編成時に事業で分けるのではなく一律で講座を実施し

た方が良いとの意見が出されています。担当としてはその方がやりやすいと思

います。 

鈴 木  次に、すでに募集が終了しました市民講座「朗読入門」ですが、定員２０人

のところ応募５０人と申し込み多数となりましたので、講師と相談し、２４人

としました。すでに １０月３日に開催し、全員出席でした。 

また、男女共同参画講座「プランターで野菜作り」につきましては、３０人

の定員となりましたので、明日１０月８日に１回目を開催いたします。 

          今回３０人の募集としましたが、プランター、土、その他教材の購入、そし

て会場を考慮し、定員２０人とした方がベストと考えます。 

吉 川  机ではなくシートを敷き、床でできないものですか？ 

大 井  説明聞き易さ、受講者の年齢層を配慮し、やはり机の方がよいのでは。 

鈴 木  では机で実施することにしましょう。 

 

 

古 川   本日の会議はこれで終了とします。 

次回開催日は１１月４日（火）９時３０分です。 

司会は苅込委員です。 

 

 

終了   午前１１時２０分 


